

報 告 刊 報

第101号

編集発行
香川自治会
広報委員所
興版印刷

香川の人口
9,785人
男 4,870人
女 4,915人
香川の世帯数
2,872世帯
(元. 3.1日現在)

体育委員会を新設

組織改革の検討すすむ

現在の香川自治会は、四つの町内会と、総務・会計・文化厚生・広報・環境整備・消防の六委員会により構成されているが、一月の役員会の結果、あらたに「体育委員会」が設置されることになった。

平成元年一月十四日(土)年号が改まって第一回の香川自治会の役員会が、香川自治会館会議室において開催された。

熊沢幸一会長のあいさつは「香川自治会の活発な活動は各方面から過分な評価を受けており、大変喜ばしいことだが、まだまだ解決しなくてはならない課題も多々あるので

一年間をふり返って

総務委員長 石嶋 一男



昭和天皇の大喪の礼も無事

全役員が、会員のご協力を得て、残された一年の任期を全うしたい。お互いに頑張りましょう。」という内容のものであった。続いて石嶋総務委員長今後の香川自治会の活動日程説明(主として年度末の事業報告・会計報告等について)があり、その後、議事に入った。

「お勤めご苦労さまで」と、夕闇迫る香川駅近くで中年のご婦人から声をかけられ私はハッとしました。ご父兄ならいざ知らず、どこかでお会いしたのかな、しばし思案にくれた次第です。香川小学校区青少年育成協議会が音頭をとって挨拶運動を地域ぐるみで行って三、四年たちました。駅員のかたも乗降客に「お早うございます」子ども自治会組織は皆さん達の為にあるものなのです。私達役員も皆さん方と共に努力して参りたいと思っております。

「お勤めご苦労さまで」と、夕闇迫る香川駅近くで中年のご婦人から声をかけられ私はハッとしました。ご父兄ならいざ知らず、どこかでお会いしたのかな、しばし思案にくれた次第です。香川小学校区青少年育成協議会が音頭をとって挨拶運動を地域ぐるみで行って三、四年たちました。駅員のかたも乗降客に「お早うございます」子ども自治会組織は皆さん達の為にあるものなのです。私達役員も皆さん方と共に努力して参りたいと思っております。

達も元気に「お早うございます」、地域のかたもにこやかに「お早うございます」、実にすがすがしいですね。子どもにとって地域の果す役割は大きいものがあります。それは子どもは地域で育っていくからです。人間形成の場であるからです。従って地域の教育力という一つにはそこに住む人達の人間関係一円満なふれあいから生れてくる文化や習慣がどう子ども達に影響していくかということばに二つめとして最近のことばに「他人の子でも、隣の子でも、賞めたり叱ったりしなさい」と要望されています。子どもを育てるといふことは一家庭だけの問題ではすまされない状況です。私の子ども時代は全く地域の中で育ったという感じでした。つまり「共育」という意義を地域の方々のふれあいからも積極的に取組んでいっていただきたいと思えます。私事で恐縮ですが、この三月末で教職四十年を卒えます。五十七年より七年間、長いことお世話になりました。

地域の教育力をもつ役割

香川小学校長 丸井 浩



どり、文化祭の際のマラソン地区運動会等体育行事は、体育委員会が担当し、体育振興会とタイアップしながら遂行されることになる。この案は大筋において了承され、具体的に組織改革が進められることになる。

その他の議案としては、地区会計の位置づけの再検討もあげられ、続いて各町内会、委員会からの情報交換にうつり、午後九時に終了した。



茅花会

茅花会は俳句愛好者が集って月一回句会を開き勉強しているサークルです。日本の伝統文化であり、又日本人の心でもある俳句、五・七・五の定型の中に詩心・わび・さびを詠むことは難しいことですが、良い句が出来たときの喜びは又格別でありましょう。自分の殻の中で作句していても上達しにくいものです。

- 長島 久江 眼科医の三色すみれまぶしめり
- 熊沢 幸一 庫裡裏に乾くジパン風光る
- 水張る鯉と猫との眼かな
- 文鎮のぬくもりのある黄水仙
- 藤村 球子 桃の日や児の客の来てかしまる
- 萩 百合子 桃の日の相せる仔犬チュリリップ
- 西行忌花はつぼみの笠の先
- 曲るたび水ふとりゆく雪解川
- 萩 球子 発表を待つ悴みし掌を重ね
- 探梅や木の間隠れに貨車過ぐる
- 萩 司郎 初午のひねりて渡す菓子包
- 萩 司郎 桃の花半紙の上に金平糖

